

Un sueño cumplido Esteban Renato Burgos Lazcano

Todo comenzó una fría y gris mañana de otoño. A lo lejos se escuchaba el ruido del viento y las hojas caer en el suelo. En una casa magallánica, con sus típicos calentadores a gas, estaba un adolescente de contextura mediana, ojos verdes y pelo castaño preparándose como todos los domingos para ir a entrenar. Cuando su mochila estaba lista tomó su balón desgastado y se despidió de su madre.

Como hacía mucha frío, Jorge decide trotar para llegar a su entrenamiento. Comienza bajando por General del Canto hasta llegar al Hospital regional y justo en la esquina de Zenteno con Angamos se encuentra con un compañero y continúan trotando juntos hasta llegar a la avenida y tomar dirección hacia el estadio donde practicaban las inferiores del Fútbol Club Magallanes.

Al llegar al campo de entrenamiento saludó a sus compañeros y a su entrenador. A los pocos minutos el profe los reunió y les dijo:
- Jóvenes tengo una noticia que darles. El Club profesional de Magallanes está en proceso de reclutamiento de nuevas promesas para incorporarse en el equipo y los cupos disponibles serán solo tres.

Después de esta noticia Jorge ilusionado con la idea de poder ser un jugador de las ligas mayores comenzó a entrenar cada día para volverse un futbolista profesional.

Luego de un mes de arduo entrenamiento el DT Mario Galindo dio a conocer las tres promesas que iban a ir a jugar a Magallanes F.C. Para sorpresa de Jorge, él era uno de los nominados. El estudiante estaba muy feliz y agradecido de la oportunidad que le estaba brindando su profe, considerado por Jorge como uno de los mejores y más hábil lateral derecho de la historia del fútbol chileno.

Cuatro años después en el estadio San Carlos de Apoquindo, Jorge tenía en sus pies el gol decisivo para ganar la liga chilena y fue así como al minuto noventa y tres, Jorge Mansilla convierte el gol que consagraría a Magallanes F.C. como campeón. Un año más tarde fue convocado por la Selección Nacional Chilena de Fútbol emulando así a su ídolo de la infancia, maestro y entrenador Mario Galindo; convirtiéndose en el mediocampista más reconocido de su generación y considerado como el más grande futbolista de todos los tiempos.

Mención honrosa categoría 15 a 18 años